



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Le lundi 18 octobre 2010

OTTAWA – L'Association législative Canada-Chine tiendra un colloque sur les relations entre le Canada et la Chine le 19 octobre prochain. Ce colloque, qui est l'occasion de célébrer cette année le 40^e anniversaire des relations diplomatiques entre les deux pays, a pour thème la **Chine sur la colline**.

Les représentants des médias sont invités à un dîner au Fairmont Château Laurier, au cours duquel l'honorable Zheng Silin, président de l'Association législative Chine-Canada et vice-président du Comité des affaires étrangères du Congrès national du peuple, prononcera un discours liminaire.

Mis sur pied en 1998, le Groupe canadien de l'Association législative Canada-Chine sert de tribune pour les discussions sur les défis bilatéraux et multilatéraux auxquels font face les deux pays. Il favorise l'échange de renseignements entre les parlementaires canadiens et les représentants du Congrès national du peuple pour approfondir la compréhension et resserrer les liens entre les deux pays.

Pour de plus amples renseignements, veuillez composer le 613-996-1448.

- 30 -

Personne-ressource :

Elizabeth Kingston :
Secrétaire de l'association
Courriel : kingse@parl.gc.ca
Téléphone : 613-996-7938